
当会（INFOM）の今井通子会長がNEWS TOKYOのインタビューを受けました

当会（INFOM)の今井通子会長がNEWS TOKYOのインタビューを受け、そのインタビューの記事が2022年4月20日にNEWS TOKYOの一面に掲載
されました。このインタビューの内容を皆様に共有致します。
このインタビューでは今井通子会長が登山及び森林浴に対する情熱を詳しく語りました。ご一読頂ければ幸いです。


